

Une balade à vélo jusqu'à Cateri pour défendre la mobilité douce

Le collectif Balagne en transition et l'association Emma Lab' organisent, ce dimanche 30 mai, une balade à vélo entre Felicetu et Cateri. Solidaires de la démarche impulsée au niveau national « Mai à vélo », ils proposent un événement familial et festif dans le but de défendre la mobilité douce. « Sur un bout de route merveilleusement surnommé 'Balcon de la Balagne', nous proposons de

relier les deux communautés de communes de notre microrégion, précisent les organisateurs. Nous nous retrouverons à 10 heures à Felicetu, sur la place du village. Roller, trottinette, vélo sont les bienvenus car ceci est une manifestation cyclo inclusive ! »

Le parcours prévoit un aller-retour entre Felicetu et Cateri. Chaque participant devra prévoir son eau et son pique-nique

à partager. À noter que le rythme de cette balade sera volontairement lent afin de permettre au plus grand nombre d'y prendre part. « Avec cette action, nous souhaitons sensibiliser la population à l'attrait des déplacements à deux roues non motorisés et interpeller les responsables des deux intercommunalités et les futurs responsables de la Collectivité sur la quasi-absence de voies dédiées, type pistes

cyclables, tout comme d'équipements permettant la pratique sportive du roller, skate ou vélo. »

En mars dernier, toujours à l'appel de Balagne en transition, environ 200 cyclistes avaient pris part à une mobilisation citoyenne demandant la construction de pistes cyclables en Balagne.

Plus d'information à retrouver sur la page Facebook de Balagne en transition.